

Unimal Gelar Pengukuhan Sumpah Profesi Guru Tahun 2024



Unimal Gelar Pengukuhan Sumpah Profesi Guru Tahun 2024

UNIMALNEWS | Reuleut - Universitas Malikussaleh sukses menyelenggarakan acara pengukuhan dan sumpah profesi bagi lulusan Pendidikan Profesi Guru (PPG) tahun 2024. Acara ini diselenggarakan secara luring di Aula Fakultas Ilmu Pendidikan dan Keguruan Universitas Malikussaleh Reuleut, Kecamatan Muara Batu Kabupaten Aceh Utara, Selasa, 13 Agustus 2024

Acara ini dihadiri secara langsung oleh Rektor Unimal, Prof Herman Fithra Asean Eng, Wakil Rektor Bidang Akademik Dr Ir Azhari ASEAN Eng, Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Dr Muhammad Yusuf, Wakil Dekan I FKIP Dr Khalsiah, Wakil Dekan II FKIP Teuku Azhari, S.Pd.I., M.Ed dan Koordinator PPG, Halimatus Sakdiah M.Pd, Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan dan Keguruan dan seluruh tamu undangan.

Dalam Pidatonya, Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Herman Fithra Asean Eng mengapresiasi kerja keras dan komitmen para lulusan serta berpesan kepada seluruh peserta untuk terus menjadi guru yang maju karena memiliki tanggung jawab besar yang diemban sebagai pendidik.

“Selamat kepada semua lulusan. Kami sangat bangga atas pencapaian bapak Bapak/Ibu. Tugas sebagai pendidik bukan hanya mengajarkan ilmu, tetapi juga membentuk karakter dan memberikan inspirasi. Semoga bapak/ibu lulusan PPG Unimal selalu bersemangat dan berdedikasi serta berinovasi dalam menjalankan profesi ini,” tegasnya

Sementara itu Dekan FKIP, Dr Muhammad Yusuf, dalam sambutannya memberikan ucapan selamat kepada semua lulusan dan menyampaikan harapan agar mereka dapat memulai karir mereka sebagai pendidik dengan semangat dan profesionalisme.

“Selamat kepada seluruh lulusan atas pencapaian yang telah bapak ibu raih. Menjadi guru adalah sebuah panggilan dan tugas mulia. Kami berharap bapak ibu dapat mengemban amanah ini dengan penuh tanggung jawab, inovasi, dan dedikasi. Bapak ibu adalah agen perubahan yang akan mempengaruhi masa depan generasi mendatang,” ungkap Muhammad Yusuf.

Halimatus Sakdiah M.Pd sebagai Koordinator PPG Unimal sangat mengapresiasi terhadap para lulusan yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan mereka dengan penuh dedikasi. Ia juga menekankan pentingnya peran guru dalam membentuk masa depan bangsa.

“Para bapak/ibu guru yang kami hormati, hari ini adalah momen yang sangat istimewa karena bapak ibu telah berhasil mencapai salah satu tonggak penting dalam perjalanan profesi. Sebagai guru, bapak ibu memiliki tanggung jawab besar dalam mendidik dan membimbing generasi mendatang. Kami sangat bangga dengan pencapaian bapak ibu dan yakin bahwa bapak ibu akan membawa perubahan positif dalam dunia pendidikan,” ujar Halimatus Sakdiah dengan penuh rasa bangga.

Acara ditutup dengan sesi foto bersama serta ramah tamah, yang dihadiri oleh keluarga, rekan-rekan dan dosen. Pengukuhan dan sumpah profesi ini merupakan langkah awal penting bagi para lulusan dalam memulai karir mereka di dunia pendidikan. **[rky]**

Tanggal: 14 August 2024

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [FKIP Unimal](#),